



Börse für Ausbildung und Studium

Zu Beginn jedes Jahres wird mit großem Erfolg eine Börse für Ausbildung und Studium veranstaltet, welche zahlreiche junge Menschen und Unternehmen zusammenbringt. Diese Veranstaltung bietet eine hervorragende Plattform, nicht nur um potenzielle Auszubildende und Arbeitgeber miteinander in Kontakt zu bringen, sondern auch um den Jugendlichen mögliche Studienangebote näher zu bringen.

Die Teilnehmer haben die Möglichkeit sich über verschiedene Ausbildungsberufe zu informieren, direkt mit Vertretern der Unternehmen zu sprechen und wertvolle Einblicke in die Anforderungen und Perspektiven der jeweiligen Berufe zu gewinnen. Auch besteht vor Ort die Möglichkeit Bewerbungsunterlagen direkt an die Unternehmen abzugeben oder ein professionelles Foto für die Bewerbungsmappe zu machen. Die Ausbildungsbörse, welche dieses Jahr zum 12. Mal stattfand, hat sich als eine wichtige Anlaufstelle etabliert, um den Einstieg ins Berufsleben zu erleichtern und die Fachkräfte von morgen zu fördern.

Auch im nächsten Jahr wird die Börse für Ausbildung und Studium am **26.02.2026** im MAFZ Paaren/Glien erfolgreich Jugendliche, Unternehmen und Hochschulen zusammen bringen. Hierzu werden Schüler und Schülerinnen der 9. - 13. Jahrgangsstufe und der Fachoberschulen aus dem gesamten Landkreis Havelland eingeladen und am Veranstaltungstag mit einem Busshuttle zum Veranstaltungsort gebracht. Dort stehen dann schon Unternehmen und Hochschulen bereit, um die Jugendlichen zu begrüßen und mit Ihnen in den Austausch zu gehen.

Weitere Informationen, auch für potentielle Aussteller, finden Sie unter [**www.ausbildung-im-havelland.de**](http://www.ausbildung-im-havelland.de)

Stand der Landkreisverwaltung 2024

Anne Stachowiak

03385 / 551-1325

03385 / 551-31325

E-Mail schreiben